

2024-05-13

'Nadie se raja en Va X la CDMX'; reclaman a Batres por su seguridad

Autor: Rodrigo Cerezo

Género: Nota Informativa

<https://www.24-horas.mx/2024/05/13/nadie-se-raja-en-va-x-la-cdmx-reclaman-a-batres-por-su-seguridad/>

A 20 días de las votaciones y a unas horas del último debate Chilango, la violencia electoral se recrudeció en la Ciudad de México con la agresión a balazos contra el vehículo de la candidata a alcaldesa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, luego de un acto proselitista.

Compañeros de alianza del PAN, PRI, PRD de Va X la CDMX cerraron filas con ello y advirtieron: "aquí nadie se raja; el miedo no va a ser un obstáculo que nos detenga", al tiempo que cuestionaron al jefe de Gobierno, Martí Batres, por la inseguridad que sufren.

Previo al Tercer Debate Chilango, esta agresión calentó el clima político electoral, sin que el jefe de Gobierno, Martí Batres, manifestara una opinión al cierre.

La Fiscalía General de Justicia local abrió una carpeta de investigación, luego de que Alessandra Rojo de la Vega acudió para hacer la denuncia.

En conferencia, todos los candidatos del PAN, PRI y PRD cerraron filas con Rojo de la Vega y advirtieron en voz de Santiago Taboada: "No nos vamos a echar para atrás, seguiremos en la competencia hasta el final".

El tono subió a este grado: "Hago responsable públicamente de lo que nos pase a nosotros o a cualquier persona de nuestras familias o de nuestros equipos al jefe de Gobierno, Martí Batres. Si no va a garantizar la seguridad de la oposición, que pida licencia y que se vaya de vacaciones unos días".

Alessandra Rojo de la Vega descartó meter freno a su campaña tras denunciar un ataque a balazos contra la camioneta en la que viajaba, en la colonia Peralvillo de la alcaldía Cuauhtémoc.

"No les vamos a dar el gusto, vamos a seguir en la lucha... voy a seguir recorriendo las calles y voy a seguir con la cercanía que he tenido hasta el día de hoy", dijo.

La agresión contra Rojo de la Vega se sumó a otro hecho inédito que vivió en la semana abanderada a la alcaldía Iztapalapa, Karen Quiroga, a quien un grupo de policías irrumpió en su domicilio para hacer un cateo ilegal, tras una balacera en esa zona donde murieron dos personas.

Horas antes, Santiago Taboada acusó a la Fiscalía de Justicia capitalina de montar delitos a la lideresa de La Merced, Evelia "N" por apoyarlo en su campaña.

"Lamentablemente esto ha venido escalando, ahí están las primeras agresiones contra simpatizantes, contra voluntarios de nuestras campañas... sin dejar pasar lo que hicieron el viernes con una de las líderes que en la Merced nos estaba apoyando, más de 150 bolsas de droga le montaron", acusó.